
 
  

 Teixeira de Freitas - BA, terça-feira, 24 de novembro de 2015, Nº 2330 | Caderno 1 

 

 

 
 

CÓDIGO VERIFICADOR: domtdf002330c124112015 
 

  

SUMÁRIO 

 

PÁGINA 

Extrato de Contrato PP Nº 030/2015 FMS 1 

Extrato de Contrato PP Nº 072/2015 PMTF 1 

Ata Nº 72 Reunião Extraordinária CMAS 1 

Ata Nº 87 Reunião Ordinária CMAS 3 

  
 

Prefeitura Municipal de  

Teixeira de Freitas 

 
 
 

EXTRATO DE CONTRATO 
 
PREGÃO PRESENCIAL Nº 030/2015 FMS, 

para aquisição de materiais previstos no 
PREGÃO PRESENCIAL PARA ARP, do tipo 
MENOR PREÇO POR ITEM, visando futuras e 
eventuais contratação de Sociedade 
Empresarial Especializada em fornecimento de 
material de consumo 
(CARNE/PEIXE/FRANGO) para atender as 
necessidades da UMMI, CAP’S, HMTF, bem 
como as escolas da rede municipal de ensino, 
de responsabilidade do FMS e FME deste 
Município, conforme especificações, 
quantitativos e condições descritos no edital, 
pelas condições estabelecidas nos contratos. 
FORNECEDOR: SILBRAN GENEROS 
ALIMENTICIOS LTDA, referente aos itens 
descritos na Cláusula Terceira do Contrato, 
com valor total de R$37.680,00; ATACADÃO 
VERAMAR LTDA - ME, referente aos itens 

descritos na Cláusula Terceira do Contrato, 
com valor total de R$100.800,00. Teixeira de 
Freitas/BA, 24 de novembro de 2015. 

João Bosco Bittencourt 
Prefeito Municipal 

 
 
 

EXTRATO DO CONTRATO 

 
PREGÃO PRESENCIAL Nº 072/2015 PMTF. 
Contratante: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE 
DO MUNICIPIO DE TEIXEIRA DE 
FREITAS/BA. Contratado: T.C. INDUSTRIA E 
COMÉRCIO DE MÓVEIS E ARTEFATOS DE 
ESCRITÓRIO LTDA - EPP. Valor Global: R$ 
14.746,78. Objeto: Constitui objeto do 

presente contrato a aquisição de materiais 
previstos no Pregão presencial para sistema 
de registro de preços, do tipo MENOR PREÇO 
POR LOTE, visando futuras e eventuais 
contratações de empresa especializada para 
fornecimento de material de consumo 
(DIVISÓRIAS DE GESSO, PERSIANAS E 
PAPEL DE PAREDE) e material permanente 
(MÓVEIS, ELETRODOMÉSTICOS, 
ELETRÔNICOS E MATERIAL DE 
INFORMÁTICA) para atender as necessidades 
da Secretaria Municipal de Saúde deste 
Município, pelas condições estabelecidas 
neste instrumento. Prazo: Até 31 de dezembro 
de 2015 a contar da assinatura do contrato. 
Teixeira de Freitas/BA, 24 de novembro de 
2015. 

Eujácio Samuel Dantas de Oliveira 
Secretário Municipal de Saúde 

 
 
 
 

ATA Nº 72 DE REUNIÃO 
EXTRAORDINÁRIA DO 

CONSELHO MUNICIPAL DE 
ASSISTÊNCIA SOCIAL - CMAS 

 
Aos vinte e sete dias do mês de julho do ano 
dois mil e quinze, realizou-se na Casa dos 
Conselhos, localizado à Rua Felinto Muller, nº 
43 – Centro, nesta cidade, a Reunião 
Extraordinária do CMAS, estando presentes os 
seguintes conselheiros: Fábio Alves da Silva 
(Vice-Presidente do CMAS e Representante 
da Secretaria Municipal de Assistência Social), 
João Jesus de Souza (Associação de 
Capoeira Nosso Senhor do Bonfim), Maria 
Renilde Cardoso Machado (Representante da 
Secretaria Municipal de Finanças), Luciete 
Gonçalves da Silva (Representante da 
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Secretaria de Saúde), Renata Michely Correia 
Costa (Representante da Pestalozzi de 
Teixeira de Freitas), Nídia Solidade Bonfim 
(Aux. Administrativo do CMAS) e Thaís de 
Oliveira Araujo (Secretária Executiva do 
CMAS). PAUTA DE REUNIÃO: 1) Leitura da 

última Ata; 2) Aprovação e deliberação do 
Plano Municipal de Assistência Social; 3) 
Aprovação e deliberação do Projeto 
Alimentando Rendas; 4) O que ocorrer. O 
Vice-Presidente do CMAS o Srº Fábio iniciou a 
reunião às oito horas e trinta e cinco minutos, 
agradecendo a presença de todos seguiu 
informando a pauta da reunião. A Conselheira 
Srª Renilde questionou sobre a ausência do 
Presidente do CMAS o Srº Paulo Sérgio nas 
últimas três reuniões do Conselho e nas 
reuniões da Comissão de Financiamento. O Sr 
Fábio informou que o filho do Srº Paulo Sérgio 
teve um acidente há alguns dias e encontra-se 
hospitalizado em Vitória E.S na UTI, no 
entanto, até o momento não houve nenhum 
contato dele com o CMAS. Em seguida o Srº 
Fábio apresentou o Plano Municipal de 
Assistência Social e ressalvou que precisa ser 
avaliado pelo CMAS tendo em vista que o 
município terá condições de realizar um 
planejamento estratégico na perspectiva do 
SUAS, assim, a estrutura organizacional da 
Assistência Social será pensada em todos os 
âmbitos dentre eles, o órgão gestor, o 
financiamento, e outros. Em seguida explanou 
sobre o Plano no qual foi dividido em: 
organização administrativa, controle social, 
aspectos econômicos, cultural, social e rede 
socioassistencial. Esta rede se divide no 
município em proteção social básica e 
especial. Dentre os serviços de proteção social 
básica do município há o PAIF e S.C.F.V já a 
proteção de média complexidade contém os 
serviços  Serviço de Proteção e Atendimento 
Especializado a Famílias e Indivíduos – 
PAEFI; Serviço Especializado em Abordagem 
Social; Serviço de Proteção Social a 
Adolescentes em Cumprimento de Medida 
Sócio-educativa de Liberdade Assistida (LA) e 
de Prestação de Serviços à Comunidade 
(PSC); Serviço Especializado para Pessoas 
em Situação de Rua. Sobre a alta 
complexidade há o abrigo na modalidade de 
Casa Lar. Sobre os benefícios assistenciais foi 
citado o Benefício de Prestação Continuada - 
BPC e os Benefícios Eventuais, porém, este 

último precisa com urgência ser revalidado 
tendo em vista a irregularidade dos benefícios 
por falta de normatização quanto as formas de 
acesso dos usuários, abrangência, 
financiamento dentre outras questões. Quanto 
o auxilio moradia precisa regulamentar por 
meio de lei criando critérios para acessa-los e 
a manutenção do município. O Sr. Fábio 
ressaltou que o financiamento da proteção de 
alta complexidade não tem recurso suficiente 
para executar o serviço, bem como manter o 
equipamento, tornando – o impossível 
financiá-lo. Após esta apresentação incumbe 
ao CMAS conhecer o plano, deliberar, 
fiscalizar e acompanhar. Assim, os 
conselheiros deliberaram a aprovação do 
Plano Municipal de Assistência Social. A Srª 
Thaís solicitou o parecer das comissões do 
Projeto Alimentando Rendas e o Srº Fábio 
relatou que a Secretária Srª Jussara tem 
interesse por parte do município em executa-lo 
observou que o projeto vem de encontro com 
os objetivos da SMAS, além de dispor um 
recurso da proteção social básica para 
financiá-lo por outro lado o atendimento das 
famílias com o objetivo a inclusão social. No 
entanto, os conselheiros não acha viável em 
executar até que o projeto seja transparente 
quanto aos recursos financeiros e 
metodologias a serem aplicadas. A Srª Renilde 
questionou quanto ao monitoramento e 
avaliação do projeto e de que forma seria 
realizado a fiscalização por parte da SMAS e 
CMAS. Quanto a análise da Comissão de 
Finanças, afirma-se que não estão claras as 
ações, o detalhamento das dotações 
orçamentárias, das ações administrativas, 
operacionais e pedagógicas, desta forma o 
CMAS decide que será necessário descriminar 
as questões pontuadas, adequando o projeto 
tendo em vista o aspecto jurídico, a 
modalidade licitatória e detalhamento da 
planilha de custo. Quando o parecer das 
outras comissões, elas ficaram de entregar no 
próximo dia trinta e um de julho de dois mil e 
quinze. Sendo assim o projeto não foi 
aprovado conforme os questionamentos 
acima. Encerrada a reunião eu, Thais de 
Oliveira Araujo, lavrei essa ata que após lida e 
aprovada será assinada por todos os 
presentes e por mim. 
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ATA Nº 87 DE REUNIÃO 
ORDINÁRIA DO 

CONSELHO MUNICIPAL DE 
ASSISTÊNCIA SOCIAL - CMAS 

 
Aos dezesseis dias do mês de outubro do ano 
dois mil e quinze, realizou-se na Casa dos 
Conselhos, localizado à Rua Felinto Muller, nº 
43 – Centro, nesta cidade, a Reunião 
Ordinária do CMAS, estando presentes os 
seguintes conselheiros: Fábio Alves da Silva 
(Vice-Presidente), João Jesus de Souza 
(Representante da capoeira Nosso Senhor do 
Bonfim), Maria Renilde Cardoso Machado 
(Representante da Secretaria Municipal de 
Finanças), Edna Cassia Souza Cavalcante 
(Representante da Associação Asas da 
Esperança e Liberdade), Luciete Gonçalves da 
Silva (Representante da Secretaria de Saúde). 
PAUTA DE REUNIÃO: 1) Leitura das atas; 2) 

Processo de eleição do CMAS; 3) Censo 
2015; 4) Ofício nº 125/2015/INF JUV que trata 
sobre o cancelamento de inscrição da ONG 
PASPAS; 5) Ofício Circular nº 05/IGD 
SUAS/SNAS/MDS; 6) Aprovação do Relatório 
de Atividades 2014 e o Plano de ação 2015 da 
ONG PASPAS; 7) Ratificação quanto ao 
número da ata nº 87 de reunião extraordinária; 
8) O que ocorrer. O Vice-Presidente do CMAS 
o Srº Fábio fez a abertura da reunião às nove 
horas e sete minutos, que antes de apresentar 
a pauta informou que o Srº Antônio Bodeiro 
assumiu a Secretaria Municipal de 
Planejamento e o Sº Marcílio assumiu a 
Secretaria Municipal de Administração, a Srª 
Edna e o Srº João ressaltou que conversaram 
com o Srº Antônio ainda Secretário de 
Administração acerca do processo seletivo e 
que informou que esta prevista para a próxima 
semana, quando questionado sobre as 
admissões, respondeu que o município só irá 
admitir a partir de janeiro de dois mil e 
dezesseis. O Srº Fábio, assim como os 
demais Conselheiros mostrou preocupação 
tendo em vista que os programas e serviços 
da Politica de Assistência Social não devem 
parar e conforme percebido nos anos 
anteriores quando acontecem às férias 
escolares o fluxo de usuários aumenta. O Srº 
Fábio reforçou quanto à responsabilidade do 
CMAS em fiscalizar os equipamentos da 
Assistência Social levando em conta o 
andamento da Politica de Assistência Social, 

seguiu declarando sobre os últimos 
acontecimentos acerca dos pareceres das 
comissões de Normas e Politica e das 
tomadas decisivas da plenária diante o 
processo de inscrição das Entidades no 
CMAS, com isso gerando grande repercussão. 
O Srº Fábio informou a plenária acerca de 
reuniões convocadas pelo poder Legislativo e 
novamente agendado para o dia nove de 
outubro às nove horas com os Vereadores 
solicitando explicações quanto a Resolução 
CMAS nº 13 de 2015. As Senhoras Edna e 
Luciete questionaram acerca da prorrogação 
do processo de eleição do CMAS, o Srº Fábio 
ressaltou que foi necessária pela segunda vez 
a alteração, e que o estado foi comunicado, 
devido a falta de indicação no processo de 
inscrição a Srª Jussara solicitou ao CMAS uns 
dias a mais para mobilizar os programas da 
Assistência Social no que tange a 
representação de usuários e trabalhadores do 
SUAS. O Srº João mencionou a necessidade 
de promover capacitação para os novos 
Conselheiros posteriormente à posse, o Vice-
Presidente apresentou o calendário de seleção 
publica que foi aprovada pelo CMAS, a Srª 
Edna informou que no dia trinta de outubro 
data estimada para a posse ela não estará 
presente. Na sequência o Srº Fábio leu o oficio 
recebido do Ministério Público que solicitou 
informação acerca do cancelamento da 
inscrição da Ong’ PASPAS, informou a 
plenária que a Srª Thaís já esta respondendo, 
e que aproximadamente uns quinze dias atrás 
a referida Ong’ protocolou o requerimento e 
entregou o relatório de atividades na 
Secretaria do CMAS conforme solicitado, 
portanto enfatizou que  o cancelamento dado 
foi devido a analise criteriosa e a visita in loco 
das comissões que observaram que tanto nos 
instrumentais ora apresentado, quanto a visita 
as ações detectadas  eram preponderantes a 
educação e que em nenhum momento a 
referida Ong, buscou orientação e nem 
participou das reuniões promovida pela 
Secretária Executiva do CMAS Srª Thais, de 
orientação quanto a Politica de Assistência 
Social exceto a capacitação. Diante da 
solicitação de recurso, a comissão de Politica 
analisou os instrumentais emitiu o parecer que 
sinalizou alguns pontos necessários para o 
reordenamento, porém sem impedimento de 
inscrição, após a apreciação dos documentos 
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apresentados pela Ong’ PASPAS, o CMAS 
aprovou a inscrição, em sequência o CMAS irá 
emitir a deliberação através de uma resolução, 
portanto cabe e a Ong’ fazer as ressalvas 
solicitadas pelas comissões. O Srº Fábio 
prosseguiu apresentando o Censo SUAS que 
foi respondido em plenária. A Srª Luciete 
observou os questionamentos do Censo e 
pontou que esta finalizando a gestão e as 
solicitações quanto à estruturação do CMAS 
não foi atendida. O Srº Fábio ressalvou que já 
houve conquistas quanto às solicitações, no 
entanto algumas demandas precisam ser 
executadas, citou a compra do ar 
condicionado e justificou o ocorrido com a 
solicitação dos computadores, no entanto se 
comprometeu em enviar um da SMAS, quanto 
à divisão das salas irá novamente solicitar o 
serviço a Srª Jussara tendo em vista que as 
divisórias já se encontram no local. O Srº 
Fábio reforçou que o CMAS tem três por cento 
de incentivo como órgão fiscalizador do 
Programa Bolsa Família, quanto ao IGD/SUAS 
naturalmente para o fortalecimento do CMAS, 
solicitou da comissão de Financiamento 
juntamente com os demais Conselheiros um 
Plano de ação para garantir a execução do 
recurso. Diante dos fatos o CMAS solicita uma 
reunião conjunta com a Srª Jussara a fim de 
expor a situação da Secretaria do CMAS. O 
Srº Fábio reforçou a necessidade de constar 
na Lei de criação do CMAS o processo de 
eleição do CMAS, todos os presentes 
concordaram. Quanto à ata nº 87 de reunião 
extraordinária realizada no dia dezoito do mês 
de setembro do ano dois mil e quinze faz-se 
necessário à observação em ata que por ser 
reunião extraordinária a numeração correta é 
de nº 75 procedendo à ratificação. Encerrada 
a reunião eu, Nídia Solidade Bonfim, lavrei 
essa ata que após lida e aprovada será 
assinada por todos os presentes e por mim. 
 
 
 
 


